

大龍寺あつぼん

令和7.8 組

来年の話です。久し振りの本会参り
興祖(三世)微妙大師六百周年遠講大法会
参拜(令和8年11月17日~19日)募集の
来月から募集しますので多数のご参加を
お待ちしております。

お馬籠修復終わる(照姫様愛用)

京都の取人工に依頼し部分修復が
当時の面影を残していたので、
松平容保様御空のお佐久の方が
お産の為に来り来たお馬籠です。
どうぞ見學下さい。

枝・枝

ご縁があつて色々な枝が植樹されて、
孔雀小屋のそばの枝は三春の造枝の孫
下の駐屯場には内容保枝・高宮小彼宗枝
今年も朝、河枝が仲間入りしました。
看板あり。枝の季節に見比べてみて
下さい。

お寺のあつちこつち No1

今年もホテルが見えま〜
うらの池で舞うホテルを毎年見られ
環境が変そなり事に安心していきま〜
・じまかいも、サツマイモ収穫ゼロ。
昨年は下の畑で収穫回近に見事に食
これ今年は上の畑で。犯人はインシシ家族
品代くね〜



お寺のあつちこつち No2

・津絶滅厄具種イモリ(アカハラ)が
裏庭の池にたくさん生息。モリマオカ
エルのおたまじやくしを食べま〜
捕獲。10匹以上下の川に流しました。
池をうしで、メダカがひと思ったら小さな
手足がついていてイモリの子じもしく
びっくりしました。今後どうしたものか〜
寺情報

花まつりにぎやか(毎年4月28日)

東京から4名の参加者も来たので、
事もあつてたくさん集まって下さいました。
参加者のおし物で花まつりを盛り上げて
いただきました。気軽に参加下さい。

新集八重頭彰会(毎年6月14日)

仏教とキリスト教で供養する不慮謀な
空長澤う頭彰会ですが、いつもあつたにか
を隠じつり同志社関係者もたくさん参加
。斗南藩50年祭へ参加。

松平容保の多容大が2才で斗南藩まで
なり明治3年9月2日大龍寺から出発し
20日かけての到着。私達は腰の痛みを感じ
ながらも6時間でも着きました。容大公に同行
された家臣の方々のご母。劣りしれません
50年の歴史にふれたいままも会津藩の多孫で
ある事に誇りをもてる事に会津に住む者
として本当にありがたいと思えます。

・墓址をうじがんぼろま〜
7月25日から8才を先頭に草むしり。刈る。里の
に別れて作業。暑さの中よくうそつたので、
日本人の外人6名笑いは英語。